



L'Étoile n° 233



Église Saint-Jean-Porte-Latine – Chapelle Sainte-Jeanne-de-Chantal
02 novembre 2025 - 31^{ème} dimanche du Temps Ordinaire
Toussaint - Commémoration de tout les fidèles défunts



IL ÉTAIT UNE FOIS LES SAINTS DU QUOTIDIEN.

On demandait un jour à un homme ce qu'il espérait entendre de Dieu au moment de paraître devant lui. Cet homme répondit : « Entre ! Tu as fait ce que tu as pu ! ».

Comment ne pas se reconnaître dans cet homme qui n'a rien d'autre à offrir que sa vie et la manière dont il l'a vécue ?

N'est-ce pas cela la sainteté du quotidien : accorder sa vie à l'Évangile ? Vivre ce que l'on croit et croire en ce que l'on vit ?

Cet homme n'avait aucun mérite, aucune prétention à avancer, mais une seule chose à faire valoir : la vérité de sa vie qu'il voulait conforme à son espérance

Dans l'histoire cet homme n'a pas de nom. D'ailleurs pourquoi lui en donner un ? La seule identité d'ami de Jésus lui suffit.

Cependant, il est unique aux yeux du Père qui le reçoit, parce qu'il l'estime.

« Heureux » est-il d'être « enfant de Dieu » et de « voir Dieu tel qu'il est ».

« Heureux » est-il d'avoir vécu sans calcul et de se tenir au côté des pauvres de cœur. Le Royaume des Cieux est à eux.

« Heureux » est-il de s'être laissé atteindre par la souffrance des autres et d'avoir pleuré avec eux.

« Heureux » est-il d'avoir refusé toute violence pour enfourcher les armes de la paix et d'être ainsi appelé « fils de Dieu ».

« Heureux » est-il d'incarner la douceur là où menace la dureté.

« Heureux » est-il d'être acteur de miséricorde là où sévit la rancune, la vengeance.

« Heureux » est-il d'être un agent infatigable de paix là où fument les ruines de la guerre.

« Heureux » est-il d'être fidèle dans l'épreuve en se maintenant dans la tenue du serviteur.

« Heureux » est-il de se tenir debout devant son Créateur. « Sa récompense est grande dans les Cieux ! ».

Cet homme rejoint la foule immense que nul ne peut dénombrer de toutes celles et ceux qui ont vécu avec passion le quotidien de leur vie qu'ils ont traversée comme ils ont pu. Une Passion qui est chemin de sainteté.

Belle fête de tous les saints.

Très fraternellement à vous,

Pascal Rémondet

L'aumônerie catholique des prisons ?

Qu'est-ce que l'aumônerie catholique des prisons ?

- L'aumônerie catholique des prisons est le service de culte envoyé en mission par l'église auprès des personnes incarcérées.
- L'équipe d'aumônerie de prison est formée de baptisés (prêtres, diacres, laïcs, religieux et religieuses) qui témoignent, dans le cadre difficile des prisons, de la foi, de l'espérance et de la charité qui animent tout disciple du Christ.

Colis de Noël pour les indigents

- L'année dernière vous avez été nombreux et nombreuses à contribuer à la constitution de colis de Noël pour les détenus indigents en nous remettant du savon et des gants de toilettes.

Les scouts de Saint-Jean avaient également participé à l'empaquetage de ces colis.

- Cette année dans un souci d'homogénéité et de simplicité, nous vous proposons de participer financièrement à l'achat de ces denrées. Ainsi nous vous proposons une vente de bulbe de Jacinthe ainsi que de goodies Jubiléo le 07/12 à la sortie de la messe à Saint Jean Porte Latine et le 06/12 à la sortie de la messe de Sainte Jeanne de Chantal.

Nous aurions également besoin de main d'œuvre pour préparer les colis le samedi 20 décembre à la paroisse Saint Paul de Fresnes (inscrivez-vous auprès de Justine : 06 25 26 43 17).



Invitation à la randonnée biblique

Chers amis,

- La matinée de lancement de notre grande randonnée biblique diocésaine, le samedi 15 novembre à Saint-Jacques le Majeur de Montrouge, approche.

C'est un rendez-vous important auquel il est décisif que toutes nos communautés soient largement représentées.

Le programme en sera riche et dynamisant. Je vous invite donc à vous inscrire sans tarder grâce au lien ci-dessous et à le diffuser largement dans vos communautés :

<https://randonneebiblique2025-montrouge.venio.fr/fr>

- Ne manquez pas cette occasion de bien débuter tous ensemble ce parcours auquel nous sommes appelés à fédérer le plus largement possible !

Avec mon dévouement et ma prière.

✠ Matthieu Rougé
Evêque de Nanterre